

# 議会だより



昨年末に中国で発生した新型コロナウイルス肺炎が、世界に拡散している。平成14年のSARSの感染者8,096人を大幅に超え、死者も増加しており、憂慮される事案だ。マスクなど高額転売目的で大量に買い占めている人もおり、本当に必要としている人が品薄で手に入れないことは悩ましい。各地での経済的打撃の影響も懸念される。

発生から三ヶ月。罹患しない自衛策と医療の適切な処置により終息することを願う。

さて、早いものでもう3月。3月は、希望に満ちた別れの月。1日は公立高校、12日は北中、20日は真小の卒業式。19日は保育園の卒園式。最高学年は、通い慣れた学び

舎を後にする。中学三年生は公立高校入試、そして発表。高校三年生の中には既に就職や進学が決まっていると思うが、国公立大学は順次合格発表が行われ、高校三年生のほとんどは、町外で生活することになるのだろう。みんなの希望が叶うことを願う。

職場では人事異動、配置換えがあり、北竜町を後にする人もいる。対象になりそうな人は、落ち着かないのではないか。また、永年勤続してきて、定年退職を迎える人もいる。送る人、送られる人、それぞれ様々な気持ちでの別れである。

次から次へと目まぐるしく日々は過ぎ、そして、出会の四月を迎える。

(中村尚一)

## 定例会を傍聴しませんか

- 第1回定例会(会期3月10日～18日)  
3月10日 午前9時30分～

